



FSU-SNUipp 59  
276 Boulevard de l'usine  
59800 Lille  
03 20 51 29 80

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La FSU-SNUipp 59 s'indigne du peu de cas qui est fait des collègues contractuel·les dans le premier degré.

En effet, de nombreux·ses collègues se retrouvent dans des situations financières compliquées suite au manque de moyens. Nous déplorons vivement que ces collègues, qui ont servi l'institution quand elle en avait besoin, ne puissent obtenir les documents relatifs à la fin de leur contrat de travail auxquels ils et elles ont droit.

La situation délicate de ces collègues a été évoquée par la FSU lors de la Formation Spéciale Santé Sécurité et Conditions de Travail du vendredi 4 octobre dernier. La réponse de l'administration n'est malheureusement pas à la hauteur de ce que le service public devrait pouvoir offrir à ses personnels. D'après les chiffres évoqués lors de cette instance, sur les 235 contractuel·les employé·es l'année dernière, 68 seulement ont été reconduit·es dont 8 la semaine dernière.

Le service en charge des documents de fin de contrat est donc débordé. Une troisième personne n'est arrivée que fin septembre pour « gérer » l'afflux de dossiers à constituer.

Plusieurs collègues nous contactent et disent leurs difficultés non seulement à obtenir les documents en question, mais même une réponse ou un calendrier semble impossible à obtenir. Le mépris ressenti par nos collègue nous indigne tout autant que la situation délicate dans laquelle les plonge ces documents manquants.

La FSU-SNUipp rappelle son attachement au concours qui permettrait aux collègues alors titulaires de ne pas avoir à subir une précarité angoissante qui pénalise le service public d'éducation.